



Inm wunderbaren Gästhaus

Groteske von Hans Reimann
Zeichnungen von Barlog

Der Herrgott gibt sich nicht mit Kleinigkeiten ab. Er hat Gescheiteres zu tun, als den Regen zu machen und den Sturm und die Abendröte. Der Herrgott hat dazu seine Leute.

Gewitter strengt begreiflicherweise am meisten an, und deshalb werden ausschließlich nervenstarke Personen mit der Ausübung dieses Amtes betraut; und da im Himmel alles gerecht und weise zugeht, so wirkt einer, der zum Beispiel den Hagel-schlag erzeugt, nicht ein Menschenleben lang, sondern nur eine Spanne Zeit. Dann wird er mit voller Pension abgebaut. Es möchte ja schließlich jeder mal an die Reihe kommen.



... natürlich: da sah er und knutschte die Stenotypistin ab ...